

# Danrem 142/Tatag Sambut Kedatangan Pangdam XIV/Hasanuddin di Makorem 142/Tatag

**M Ali Akbar - SULBAR.PRESS.WEB.ID**

Dec 19, 2024 - 18:05



Mamuju,— Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin Ny. Rina Hartono, menyambut hangat kedatangan Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P., beserta Ketua Persit KCK Daerah XIV/Hasanuddin Ny. Mia Bobby Rinal Makmun di Makorem 142/Tatag, Mamuju,

Provinsi Sulawesi Barat. Kamis (19/12/2024)

Image not found or type unknown



Kedatangan Pangdam ke Mamuju dilakukan dalam rangka peresmian Rumah Sakit Tingkat III Punggawa Malolo serta melaksanakan tatap muka dengan seluruh prajurit Korem 142/Tatag. Acara penyambutan berlangsung khidmat dengan kehadiran para pejabat utama Korem 142/Tatag, termasuk Kasrem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto, para Kasi Korem 142/Tatag, Dandim beserta istri, para Dan/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, serta Wakil Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Dedik Ermanto beserta pengurus.

Setelah penyambutan resmi, Pangdam XIV/Hasanuddin memberikan pengarahan kepada prajurit, Pegawai Negeri Sipil (PNS), dan anggota Persit di jajaran Korem 142/Tatag. Pengarahan ini berlangsung di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag, dan turut disaksikan secara virtual oleh satuan jajaran Kodim di bawah Korem 142/Tatag.

Selain pengarahan, acara tersebut juga menjadi momen bagi Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun untuk berpamitan kepada seluruh prajurit, PNS dan persit jajaran Korem 142/Tatag yang akan bertugas ditempat yang baru. Pangdam mengungkapkan rasa bangga dan apresiasi atas dedikasi prajurit, PNS, dan anggota Persit selama masa kepemimpinannya di Kodam XIV/Hasanuddin.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini diakhiri foto bersama, mencerminkan suasana kebersamaan dan kekompakan keluarga besar Korem 142/Tatag di bawah kepemimpinan Brigjen TNI Hartono. Kehadiran Pangdam XIV/Hasanuddin di Mamuju diharapkan semakin memperkuat semangat dan motivasi prajurit serta PNS dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara.